

Expone situación real desarrollo del país

Preocupación por el agudo problema del desempleo, el bajo índice del desarrollo y la contradicción entre costo creciente de la mano de obra y el bajo costo relativo de la maquinaria, dio a conocer el presidente de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, señor Leonel Mejía.

Expuso lo anterior anoche, durante el informe a la asamblea general de socios y elección de la nueva junta directiva para el período de 1978, así como la entrega de la Palma de Oro al profesor Rubén H. Dimas; y

premio Centro San Salvador, al Centro Comercial Arce.

Expuso también que el año de 1977 fue un período sumamente difícil, con perturbaciones de índole socio-política que afectaron directa o indirectamente el quehacer de los sectores empresariales. Frente a tales circunstancias, enfatizó el señor Mejía, la Cámara asumió una actitud enérgica, puntualizando ante la opinión pública y las supremas autoridades, los graves daños que ocasionan a la economía y a la estabilidad del

— Pasa a la página 51 —

Veda del bosque nebuloso de Montecristo desde 1º Marzo

Veda del Bosque Nebuloso de Montecristo, a partir del 1º de marzo al 15 de septiembre del corriente año, ha dado a conocer la Dirección General de Recursos Naturales Renovables, del MAG. El objetivo, expuso el director general, doctor José Eduardo Cabrero hijo, es preservar la actividad reproductiva de las especies que lo habitan. Después de tres años de observaciones intensivas por varios técnicos en el área en referencia, recalcó el profesional, se ha podido constatar que el período en el cual hay más actividad reproductiva es el comprendido en dicho lapso.

Esperemos, continuó el doctor Cabrero h., que el público comprenda que el Bosque Nebuloso es uno de los más valiosos del país por ser residencia de muchas aves migratorias y de algunos animales que paran a reproducir en los robleales y farayones aledaños.

Merecen citarse como habitantes de esta región —dijo—, el ve-

nadito rojo, el 'cuche de monte, el tigrillo (3 especies), el cuyo, el quetzal, el gran búho de cuernos, la chacha negra, la paloma-codorniz de cara blanca, el gavián centroamericano de cola roja, el tucán verde, el falso quetzal de collar y más de 300 otras especies de aves, mamíferos, reptiles y anfibios, sin incluir el gran número de invertebrados que ocurren en Montecristo, muchos de ellos, como algunos de los vertebrados limitados en su distribución en El Salvador a este bosque.

— Pasa a la página 46 —

Brasil firma contrato para participar en la VIII Feria

Brasil participará con toda amplitud en la VIII Feria Internacional de El Salvador, según lo declaró ayer el embajador, Lic. Renato Bayma Denys, después de firmar el contrato correspondiente en la gerencia de la FIES. El pabellón brasileño, estará situado en el mismo lugar de la anterior fecha de 1976, con un área de 500 metros cuadrados cubierta, y otra de 541 metros cuadrados al aire libre.

Allí, destacadas firmas brasileñas exhibirán maquinaria agrícola, automóviles, herramientas, combustibles, utensilios domésticos, aparatos eléctricos, bebidas, artículos deportivos, etc.

Para la construcción de las

instalaciones han llegado al país dos ejecutivos de la "Compañía Constructora del Pabellón, FAG Arquitectura Promisional, S. A."

Será ésta la quinta vez que Brasil se hará presente en la Feria Internacional de El Salvador, en su octava edición, según explicaron ejecutivos de la FIES.

Sociedad Empleados Municipales fija sede en Santa Ana

Sede provisional ha fijado en Santa Ana la Sociedad de Empleados Municipales de El Salvador. SEMES, informa el comité ejecutivo.

— Pasa a la página 22 —



—Foto de LA PRENSA, por Ramirez P. DISERTA. Sobre el Impuesto Territorial Agropecuario, disertó ayer el subsecretario de Hacienda, Dr. Hugo Leonel Pineda.



—Foto de LA PRENSA, por Galán h. VEDA. El Bosque Nebuloso de Montecristo, ubicado en Melapán, estará vedado al público a partir del 1º de marzo, informó el doctor José Eduardo Cabrero h.



EXPONDRA. La descafeinación de dos variedades de café, expondrá por el ISIC, durante el Congreso de Ingenieros Agrónomos, la doctora Yolanda de Membreño.

Pago de los impuestos propicia el desarrollo

"El pago de los impuestos constituye el precio de la democracia y del progreso social", afirmó ayer el doctor Hugo Leonel Pineda, subsecretario de Ingresos del Ministerio de Hacienda, en conferencia que dictó a miembros de la Cámara Americana de Comercio. Versó su charla sobre el Impuesto Territorial Agropecuario, a efecto de hacer una clara exposición sobre los principios básicos que motivaron al gobierno a crear dicho impuesto, y su forma de aplicarlo. La

conferencia tuvo lugar ayer en el Hotel Camino Real.

— Pasa a la página 17 —

Alarma decisión de Nicaragua de detener lucha contra roya

Alarma existe en los círculos cafetaleros centroamericanos porque Nicaragua ha paralizado su programa de erradicación de la Roya del Cafeto, según se dio a conocer ayer en los medios informativos del Istmo. En Costa Rica, la divulgación de la noticia ha causado estupor, pues se sabe, dijeron las fuentes, que la roya no ha sido definitivamente controlada y que en Nicaragua siempre está latente el peligro de su propagación. El hongo es una amenaza, se recalcó, para el cultivo del café en Centroamérica.

Añaden los informes que el abandono del control de la roya por parte de Nicaragua —que fue

— Pasa a la página 22 —

Ayuda gubernamental ofrece a indígenas el Pdte. Romero

Ayuda para intensificar el cultivo de materias primas para elaborar artículos artesanales, prometió el presidente Romero, a indígenas salvadoreños. Delegados de la Asociación Nacional de Indígenas Salvadoreños (ANIS), presentaron al mandatario un pliego de peticiones que persiguen el engrandecimiento de la asociación. El grupo estuvo encabezado por el señor Adrián Ezquina Lisco, quien pidió al general Romero ayuda para la instalación de una oficina, la legalización de la misma, así como la creación de la Escuela Indígena Salvadoreña.

El presidente felicitó a ANIS por el éxito del reciente III Congreso de Pueblos Indígenas de Centroamérica, Panamá y México y ofreció ayuda para intensificar el cultivo de tule, carrizo, mimbre, bambú y todas las materias primas utilizadas por los indígenas en la elaboración de artículos artesanales.

Finalmente los visitantes obsequiaron al jefe del Ejecutivo un petate de tule, en el que aparece tejido el nombre del presidente y un "cassette" grabado con música autóctona.



BRASIL EN VIII FERIA. Ayer fue firmado el contrato de participación de Brasil en la próxima VIII Feria Internacional de El Salvador. El embajador Lic. Renato Bayma Denys (al centro), procede a la firma. De izquierda a derecha, señores Manuel de

J. Rivas Rodríguez, coronel Eugenio Vides Casanova, Dr. Angel Ovidio Interiano, Lic. Denys, Vicente Tejera Pinto, Max Homberger, Ademar Cimaco Osorio.

INDICE

	Página
Información Nacional	4 5
Información Internacional	6 7
Sociales	8 10 12 14 16 18 20
Su Salud	25
Cartas a María	21
Platillos Voladores	22
Deportes	38 40 42 43 44
La Vida es Así	21
Cómicos	1 2 50 52 71
Clasificados	54 55 56 57 58
	59 60 61 62 63
Horóscopo Personal	33
Nueva York	47
Cine, Espectáculos y TV.	64 65 66 67 68 69
Indicador	68